

「勇気を持って胸を張って」

～クリスチャンとして妥協せずに歩むために～

「あなたがたは、この世では悩み（患難・苦難）がある。しかし、勇気（元氣）を出しなさい（喜んでいなさい・生き生きとしていなさい・朗らかでありなさい）。わたしはすでに世に勝っている。」
ヨハネによる福音書16章33節

私たちの国日本では、信教の自由が与えられています。ですから、クリスチャンとしての公の迫害は戦後日本ではありませんが、政教分離とはいってもその実、政治の世界ではある限られた宗教団体が大いに幅をきかせています。そんな日本ですから、やはり、クリスチャンとして生きていくことは即、息苦しいものとなっています。はっきりとした迫害のあるお隣の中国よりも実はたちが悪いように感じます。

新年に送られてきたアルゼンチン在原宣教師のニュースレターの中に、先生の献身のきつかけとなったある出来事について記されていました。

在原先生が学生時代に出会ったクリスチャンの先輩は、大学4年の就職活動の時、自分の信仰を貫くために、面接時に「クリスチャン」「日曜日は礼拝厳守」を宣言しながら、「自分は人生で第一にすべきものを第一として厳守したいと思います」と発言し続け、見事、次々に面接で落とされ続けました。そんな先輩に友人たちは「お前は信仰さえ口にしなければ合格できたのに…。クリスチャンであることをこれからは黙っている」と言いましたが、自分の確信に立ち続けるために、頑固に断り続けました。そんな状況の中で、7社目の面接でも同じことを答えたところ、中央で目をつぶり腕組みをしていた社長がいきなり目を開き「ギョロリ」と鋭い目で見るなり、「君の入社を許可する」と宣言しました。しかし、その他の面接した重役たちがざわめいていると、その社長が「ドーン」とこぶしで机を叩いて、「黙れ、わしが社長だ。わしの目に狂いはない。わしはこういう男を探していたんだ・・・」。社長のこの一言で入社が決定したそうです。クリスチャンでもないこの社長は「確信」を内に秘め、「命がけ」で生きる人物を探し求めていたようです。この社長の決断に、この先輩は「たとえ中小企業であっても、この社長の下でなら命がけで働ける」と思ったそうです。

私たちはこの世で、クリスチャンとして、信仰者としてその生き方を貫いていくことは並大抵なことではないかもしれませんが、私たちの主はそのことを良くお分かりです。そのために、主は十字架にかかって死に、そして、その死を打ち破って復活してくださいました。これほどの働きをなさったのは、私たちもその並大抵ではないこの世の中の戦いで、決して妥協することなく、真直ぐに福音の道を進んでいくためでした。

この世の人々のように栄誉を得ることはないかもしれませんが、主が私たちの受ける報いであり、やがて天において栄冠を与えられることを夢見ながら共に進んでいきましょう！